

VOS COMMUNES

SAINT-MARTIN-D'HÈRES

196 participants ont bravé le mauvais temps pour courir 10 km

Pour la 5^e édition des 10 km de Saint-Martin-d'Hères, organisé par l'Entente sportive de Saint-Martin-d'Hères (ESSM) athlétisme, 196 participants de 16 à 74 ans, s'étaient retrouvés derrière la ligne de départ dimanche 25 septembre, : 147 pour les 10 km et 49 pour les 5 km.

Une météo maussade attendait les sportifs dimanche 25 septembre pour la 5^e édition des 10 kilomètres de Saint-Martin-d'Hères. Parmi les coureurs, on pouvait reconnaître comme chaque année le maire de la ville, David Queiros, arrivé 26^e à la boucle des 5 km, et son adjoint Jérôme Rubes. Dans les spectateurs venus nombreux malgré la pluie, Franck Clef, l'adjoint aux sports, et Rami Chaïb, président de l'Office municipal des sports.

Les podiums des deux courses

Pour la boucle des 5 km, Quentin Marcou est arrivé premier (17'35) devant Jérôme Potot (17'45) et Gabriel Rakotomena (17'49). Pour celle des 10 km, le podium est composé d'Axel Fournival (1^{er} en 30'14), suivi de Maxime Robaire (2^e en 32'23) et de Cyril Fadat (3^e en 32'28). Vingt participants ont réalisé des temps pouvant les qualifier pour les championnats de France des 10 km. Mais par-delà l'aspect sportif, les concurrents étaient venus par plaisir à l'instar de cette jeune maman et nouvelle Martinéroise dont c'était la première participation à l'épreuve qui nous confiait : « Généra-



Malgré une météo maussade, 147 personnes se sont élancées sur le parcours de 10 km et 49 pour les 5 km.



lement, j'essaye de courir seule une à deux fois par semaine le soir, au sortir du bureau, mais courir ensemble, c'est beaucoup plus sympathique et stimulant, on s'encourage entre nous. » À la fin de l'épreuve Albert Fernandes, président de l'ESSM athlétisme, a tenu à remercier les 81 bénévoles qui ont permis la réalisation de cette course ainsi que les services de la mairie.

Serge GARBAY

